

Efemérides musicales, 23 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 22 de Agosto de 2011 23:21 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:53

1993 Duran Duran recibe su estrella en el 'Paseo de la Fama'

2005 Craig David lanza su tercer álbum, 'The story goes...'

1912: Gene Kelly, bailarín estadounidense.

1946: Keith Moon, baterista de la banda inglesa The Who.

2011: Jerry Leiber

{youtube}hKUBTX9kKEo{/youtube}

1854: Moritz Moszkowski, compositor y pianista polaco.

{youtube}t1L8592UM2o{/youtube}

Moritz (Maurycy) Moszkowski nacido el 23 de agosto de 1854 en Breslau —entonces perteneciente a Prusia y actualmente parte de Polonia con el nombre Wrocław— y muerto el 4 de marzo de 1925 en París. Compositor y pianista polaco de origen judío y neta formación germánica.

1900: Ernst Krenek, compositor austriaco.

{youtube}MtSczkSqSdQ{/youtube}

Efemérides musicales, 23 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 22 de Agosto de 2011 23:21 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:53

Ernst Krenek (Viena, 23 de agosto de 1900 - Palm Springs (California), 22 de diciembre de 1991) fue un compositor austriaco nacionalizado en 1945 estadounidense. Procedía de una familia checa, pero Krenek insistió siempre que su apellido debía escribirse Krenek y no K?enek, y que debía pronunciarse como una palabra alemana. Krenek experimentó con la atonalidad y otros estilos contemporáneos, incluidos el dodecafonismo y el jazz. También redactó numerosos libros sobre música, entre otros un estudio sobre Johannes Ockeghem (1953). Otros títulos son: Música aquí y ahora (1939) y Horizontes circulares: reflexiones sobre mi música (1974).

1903: William Primrose, violista escocés.

{youtube}hn3RYzDuQcE{/youtube}

William Primrose, CBE (Glasgow, Escocia, 23 de agosto de 1904 - Provo, Utah, 1 de mayo de 1982) es considerado por muchos el mejor violista de todos los tiempos. Fue alumno del legendario Eugène Ysaÿe antes de emprender una carrera de las más brillantes como solista. Ha hecho numerosas grabaciones, y ha colaborado con Jascha Heifetz y Gregor Piatigorsky como músico de cámara. Durante sus últimos años fue profesor en el Curtis Institute of Music en Filadelfia.

1905: Constant Lambert, compositor y director de orquesta británico.

{youtube}wnxm8iihyOU{/youtube}

Leonard Constant Lambert (Londres, 23 de agosto de 1905 — Londres, 21 de agosto de 1951), fue un conocido compositor, crítico y director de orquesta inglés.

Constant Lambert formó parte de un brillante círculo literario e intelectual —que incluía a Michael Ayrton, Sacheverell Sitwell y a Anthony Powell — y fue famoso en su día como conversador y, algo poco habitual en un inglés de esa época, también como gran conocedor de la cultura europea moderna y reconocido experto en varios campos artísticos: pintura, escultura y literatura. Frecuentó un tiempo el círculo de los BYP (Bright Young People) («gente joven brillante»), saludables hombres y mujeres de ciudad, casi todos graduados en Oxford, dispuestos a vivir las últimas sensaciones: cócteles a la moda americana, jazz, coches rápidos, vacaciones en La Rivière y vestidos de lujo.

Efemérides musicales, 23 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 22 de Agosto de 2011 23:21 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:53

1912: Gene Kelly, bailarín estadounidense.

{youtube}D1ZYhVpdXbQ{/youtube}

Eugene Joseph Curran Kelly (Pittsburgh, Estados Unidos, 23 de agosto de 1912 – Beverly Hills, Estados Unidos, 2 de febrero de 1996), mejor conocido como Gene Kelly, fue un actor, cantante, bailarín, director y coreógrafo estadounidense.

1913: Luis Felipe Ramón y Rivera, compositor y folklorista venezolano.

{youtube}hUd5oCfcAd8{/youtube}

Luis Felipe Ramón y Rivera (San Cristóbal, estado Táchira, 23 de agosto de 1913 - † Caracas, 22 de octubre de 1993) fue un violinista, compositor, docente, escritor y folklorista venezolano.

1946: Keith Moon, baterista de la banda inglesa The Who

{youtube}uswXl4fDYrM{/youtube}

Keith John Moon (Londres, Inglaterra, 23 de agosto de 1946 — † ibídem, 7 de septiembre de 1978)^{1 2} fue un músico inglés, conocido por ser baterista de la banda británica de rock The Who. Se ganó el reconocimiento por su estilo exuberante e innovador en la batería, y su excéntrico comportamiento autodestructivo, lo que le valió el apodo de «Moon the Loon» («Moon el chiflado»). Moon se unió a The Who en 1964. Participó en todos los álbumes y sencillos desde su debut, en «Zoot Suit» de 1964, hasta Who Are You de 1978, álbum que fue lanzado sólo tres semanas antes de su muerte.

1952: Vicky Leandros, cantante griega.

{youtube}Ka89ORFu_Tc{/youtube}

Nació bajo el nombre de Vassiliki Papathanasiou el 23 de agosto de 1949 en Paleokstritsa, una

Efemérides musicales, 23 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 22 de Agosto de 2011 23:21 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:53

pequeña localidad en la isla de Corfú. Mientras su padre desarrollaba su carrera como músico en Alemania, Leandros permaneció en el hogar de su abuela paterna hasta la edad de cinco años. En 1957 se trasladó a Alemania, donde vive desde entonces.

Vicky Leandros, hija del músico y compositor Leandros Papathanasiou (conocido como Leo Leandros), es una cantante de origen griego con una extensa carrera internacional y una de las cantantes con mayores ventas mundiales.

1961: Dean DeLeo, guitarrista estadounidense de Stone Temple Pilots.

{youtube}qIP1hTFbuq4{/youtube}

Dean DeLeo (nacido el 23 de agosto de 1961 en Point Pleasant, New Jersey, EE.UU.) es un guitarrista estadounidense, miembro de la banda Stone Temple Pilots

1967: Cedella Marley, cantante jamaicana.

{youtube}nx21vvzla0A{/youtube}

Cedella Marley (nacida en Kingston, Jamaica el 23 de agosto de 1967) es hija del artista de reggae Bob Marley y Rita Marley. Participó con sus hermanos de la banda Ziggy Marley and the Melody Makers.

Marley vive actualmente en Miami, donde es la directora ejecutiva de Tuff Gong International y madre de tres hijos. Sigue de gira con Ziggy Marley and the Melody Makers y lleva a cabo numerosos programas televisivos.

Marley ha desarrollado una colección de ropa de mujer a medida, llamado Catch A Fire, el título de uno de los álbumes de su padre.

1978: Julian Casablancas, vocalista estadounidense de The Strokes.

{youtube}IPvv8pU68K8{/youtube}

Julian Fernando Casablancas (n. 23 de agosto de 1978) es el vocalista de la banda

Efemérides musicales, 23 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 22 de Agosto de 2011 23:21 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:53

estadounidense de garage rock The Strokes.

1937: Albert Roussel, músico francés.

{youtube}ehWqjmVH-c4{/youtube}

Albert Charles Paul Marie Roussel (Tourcoing, (Nord-Pas-de-Calais) 5 de abril de 1869 - Royan (Charente-Maritime), 23 de agosto de 1937 fue un compositor francés, que con Jean Cras y Antoine Mariotte, forma la trilogía de compositores-marinos franceses.

Con Debussy y Ravel, fue una de las principales figuras de la música francesa de la primera mitad del siglo XX. Sus obras más conocidas son El festín de la araña, el ballet Bachus et Ariane y la Tercera Sinfonía.

2006: Maynard Ferguson, músico canadiense

{youtube}P-eluIMUREo{/youtube}

Maynard Ferguson. (Montreal, 4 de mayo de 1928, - 23 de agosto de 2006). Músico trompetista y fliscornista de jazz canadiense.

Comenzó su carrera a los 13 años como solista en Canadá, llegando de muy joven a formar su propio grupo. Tocó con músicos de la talla de Dizzy Gillespie y Stan Kenton. Su fama se extendió al realizar la música de la película Rocky, Ahora voy a volar (Gonna fly now), protagonizada por Sylvester Stallone. Por dicha canción fue nominado a los premios Grammy en 1978.

2010: George David Weiss, compositor estadounidense

{youtube}fvrRdsjahqY{/youtube}

George David Weiss (Nueva York, Nueva York, 9 de abril de 1921 – Oldwick, Nueva Jersey, 23 de agosto de 2010) fue un compositor y arreglista estadounidense, autor o coautor de algunos temas muy reconocidos, como «What a Wonderful World», interpretado originalmente por Louis Armstrong

2011: Jerry Leiber

El compositor Jerry Leiber, fallecido hoy a los 78 años, firmó junto a Mike Stoller algunos de los grandes temas del rock and roll, como Jailhouse rock, popularizado para siempre por Elvis Presley.

{youtube}JMjU1c8sCo4{/youtube}

1993 Duran Duran recibe su estrella en el 'Paseo de la Fama'

{youtube}gCWyYOOS8FQ{/youtube}

El grupo británico, nacido como quinteto en Birmingham (Reino Unido) en 1978, recibió su propia estrella en el célebre Hollywood Walk of Fame.

En esa época, de la formación original de la banda, sólo quedaban tres componentes: Simon LeBon, Nick Rhodes y John Taylor. Además, desde la publicación de Notorious (1986) les acompañaba como guitarrista el ex Missing Persons Warren Cururrullo. Precisamente en ese mismo año Duran Duran acababa de publicar el álbum Duran Duran, más conocido con el sobrenombre de The wedding album (1993), un trabajo con el que volvieron a escalar posiciones en las listas de éxitos de todo el mundo gracias a grandes canciones como Ordinary world o Come undone.

2005 Craig David lanza su tercer álbum, 'The story goes...'

{youtube}MBcdvRmNvK4{/youtube}

Efemérides musicales, 23 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 22 de Agosto de 2011 23:21 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:53

Precedido por el rompedor sencillo *All the way*, Craig David puso a la venta un día como hoy su tercer álbum, *The story goes...*, que rompía tres años de ausencia musical. Producido en parte por uno de sus descubridores y ex miembro de *The Artful Dodger*, Mark Hill, el disco incluía títulos como *Don't love you no more (I'm sorry)*, *Separate ways*, *Unbelievable*, *Take 'em off* o *My love don't stop*.